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大家
都在看

【其他热搜】

奶奶不跳广场舞跳芭蕾
【今日热议】

全网热搜

#我国新冠疫苗接
种剂次超9亿#

#3 名航天员将上
太空驻留3个月#

#十堰爆炸事故调
查组成立#

#河南卫视晚会出
圈的背后#

#端午票房陷历史
低谷#

#我们的新时代定
档#

#中俄关系处在历
史最高水平#

#男子帮倒车撞残
车主法院判无需担责#

#宜家因危险产品
无警示被罚#

#女子被离职中介
骗200万意向金#
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河南卫视出圈背后
刚看完关于河南卫视端午奇妙游

幕后的一个采访，更加明白这一切都
不是偶然。

●她们从很早就开始构思，认为
端午节一定要做，她们的目的是想要
让更多人知道，端午节的起源在中国，
这是我们自己的传统节日。

●这场晚会的重要节点负责人全
为女性，女导演、女策划、女演员，作品
选择以唐代、宋代为主要背景，也是想
传递一种女性力量。

●唐代女性，丰满为美，喜好华美
霓裳，这其实是一种女性自信，不是为
了讨好谁，而是自己穿上漂亮衣服美
滋滋的。这就是自信啊，当时的社会
欣赏她们，大家看到她们如此穿着会
觉得美，而不是想要去咸猪手，说明那
时候对女性是宽容的，所以女性才有
胆量勇气和自信。

网友热议：
@爱豆新闻：河南卫视晚会出圈

靠的是所有工作人员的共同努力，和
大家的用心！才能让大家看到传统文
化的艺术，看得出是付出了很多时间
的成果[赞][赞]，真的很有文化的魅力！

@甜味兔叽yoi：河南卫视从春晚
到端午，包括现在依然热度不减的觉
醒年代，都说明我们青年人是有文化
内涵和艺术审美的，也是有文化追求
的，年轻人也不仅仅喜欢漂亮脸蛋的
影视明星，也愿意和渴望去了解我们
中华民族优秀的传统文化，真心希望
以后各大晚会和影视剧能照着这个标
准去制作。

@时间胶囊2022：看得出来河南
卫视是用心给群众办节目的。不像某
些节目，只懂得搞流量大会，一点文化
内涵都没有，河南卫视的节目上热搜，
都是节目内容如何好、精彩、漂亮之类
的，再看看用流量举办的，热搜没有一
个关于节目内容的，清一色是明星热
搜，搞什么嘛！

□河南广电融媒体记者赵俊鸽
你们想过自己 60岁后

的样子吗？跳芭蕾舞的奶奶
了解一下！6月12日，河南
郑州，有一帮这样的退休奶
奶，她们年过半百开始练习
压腿，劈叉……还成立了属
于她们自己的芭蕾舞团，团
里有26人，都是来自各行各
业的退休职工，平均年龄在
57 岁左右，最大的 64 岁，
2017年1月成立，是目前郑
州市唯一一支芭蕾舞的中老
年团队。

据团长杜幼玲称：大家
都是零基础从头开始学的，
因为儿时都有一个芭蕾梦，
退休后因为热爱聚在一起，
共同完成儿时的梦想，就感
觉特别幸福，同时也重新发
现自己的美，充实了自己的
老年生活。

记者手记：
6月 9日，阴天，没有往

日的艳阳燥热，没有刺眼的
亮光，暗沉的天色里映衬着
磷光色，天空色泽正好，微风
也宜人。第一次见到这支芭
蕾舞团的时候，是在郑州市
直工委庆祝建党百年文艺汇
演彩排现场，这个芭蕾舞表
演一下子让人眼前一亮，全
场不由自主地响起阵阵掌
声，美丽真的从来不问年龄，

这种由内到外散发的魅力与
自信，是乐活精神带来的，也
是舞蹈赋予的，舞动老年人
的优雅。人生别给自己设
限，没有什么来不及！只要
你喜欢，现在就开始吧！

网友热议：
@奶茶不加糖-养乐多

呀：只要你想学，啥时候都不
晚。

@水煮鱼亿级爱好者：
人虽老心态未老。

@Iridescent般的人：这
个，应该是有功底的吧，垫脚
和劈叉。

@茉莉不能没有花：看来
姐姐们都不用看小孩？能有
时间并能坚定毅力完成梦想
是多么美好的事情，羡慕了。

@Angelia芊芊：想到了
最近看的一部韩剧，如蝶起
舞，说的是 70 岁的爷爷去学
芭蕾舞的故事，真的是，有梦
想谁都了不起。

@摸鱼吃瓜全国36强选
手：想想我们那时候很可能还
没退休，每天挤地铁上班。

小麦暖新闻 |

有梦想谁都了不起！
60岁奶奶组团“乘风破浪”


